UNCLMASIUND

Plagian a sindicalista argentino

BUENOS AIRES, 8 de agosto (UPI, AP e IPS). — El dirigente sindical Roberto García, uno de los máximos dirigentes del rhovimiento obrero argentino, fue secuestrado varias horas esta mañana por un comando que, tras amenazarlo, lo liberó a veinte cuadras de su domicilio.

El líder sindical, integrante de la Conducción Unica de los Trabajadores Argentinos (CUTA), del Movimiento Sindical Peronista (MSP) y uno de los dirigentes más combativos del peronismo gremial, denunció personalmente el plagio de que fue objeto. García se desempeñó hasta hace paco como vicepresidente latinoamericano de la más importante central sindical mundial, la CIOSL, con sede en Bruselas.

Por otra parte, el ejército argentino denunció hoy en un documento, la existencia de una "campaña permanente que intenta desprestigiar al país y deteriorar nuestras relaciones con otras naciones", la cual es desarrollada por el movimiento Montoneros.

Los conductores del transporte culectivo de esta capital, por su lado, realizaron este día un sorpresivo paro de actividades en demanda de incrementos salariales. De este modo, sólo el 30 por ciento de los vehículos de transporte colectivo funcionaron hoy en las horas de mayor afluencia. En medios del sindicato que agrupa a los "colectiveros", la Unión Tranviarios Automotor, se dijo desconocer la existencia del paro.

Finalmente, el titular de la Comisión Nacional de Energía Atórnica, contralmirante Carlos Castro Madero, declaró hoy que Argentina no fabricará — pese a estar en condiciones técnicas de hacerlo — la bomba atómica.

EL DIA

Atentado contra un sindicalista opositor al régimen de Argentina

(ANSA, AFP, UPI e IPS)

BUENOS AIRES, 8 de agosto.—El sindicalista Roberto García, dirigente del gremio de taxistas y de la Conducción Unica de Trabajadores Argentinos (CUTA) fue secuestrado, amenazado y posteriormente liberado.

García mismo relató que fue abordado por desconocidos que lo introdujeron en un vehículo, en el barrio Belgrano y media hora después fue abandonado con los ojos vendados en un descampado y que los sujetos hicieron varios disparos al aire.

García, que es miembro de la Comisión de los 25 Gremios, uno de los sectores del peronismo sindical y representante ante la Confederación de Organizaciones Sindicales Libres, ya fue víctima de dos atentados. Hace apenas 20 días protagonizó un paro de taxistas por mejoras salariales. Dos días atrás, la CUTA emitió un documento condenando la política económica del gobierno.

En otro orden, las autoridades publicaron un documento acusando al grupo opositor Montoneros de gestar "una campaña internacional" contra el régimen y aludieron expresamente al caso de la exiliada Noemí Esther Gianotti de Molfino, secuestrada en Perú y que apareció muerta en Madrid. El régimen de Videla alega que la exiliada falleció de muerte natural y no fue asesinada, tal como fue denunciado por parlamentario españoles.

Coincidentemente, en Madrid la policía de ese país emitió un comunicado calificado de extraño por los denunciantes y la Comisión mitina de Derechos Humanos (CADHU).

Sostiene la policía que la señora de Molfino que tenía allí calidad de exiliada— reingresó a España sola, procedente de Brasil por vía aérea, con pasaporte falsificado y que dos compatriotas que la esperaban en el aeropuerto, la acompañaron hasta el apartamento de la calle Tutor, donde apareció muerta el 24 de julio. También dicen que no presenta indicios de muerte violenta

Esto causó extrañeza al abogado y diputado español Pablo Castellanos y a portavoces del a CADHU que refutaron la versión policial. Alegaron que si la señora Molfino entró a España con pasaporte faso (¿para qué?), no sometida a vigilancia, ¿cómo es posible que la policía supiese que viajaba sola, que era esperada por dos compatriotas y que éstos la acompañasen a un apartamento que ya habían alquilado?

El Diario 16 en su editorial de hoy pone en dudas la versión policial y plantea que "lo que amenaza convertirse en el 'escándaio Molfin' exige una claridad total". El periódico comenta que la embajada argentina ni se ha mol. tado en desmentir las graver acusaciones de amparar bandas fascistas y que "por ahí podrían empezar las explicaciones" del sonado escándalo.